

Día de los Bosques

● Los bosques nos ofrecen más de lo que pensamos. No solo nos dan aire limpio y sombra en días calurosos, sino que también son importantes para regular el clima y ayudar a detener el cambio climático. Sin embargo, año a año somos testigos de cómo nuestros bosques disminuyen rápidamente.

En Chile, es lamentable ver como incendios forestales cada verano destruyen miles de hectáreas, y la mayoría de ellos son causados por personas. Además, la deforestación sin control y el aumento de las ciudades están reduciendo la cantidad de árboles que necesitamos para absorber carbono, proteger la biodiversidad y conservar nuestras fuentes de agua.

Este 21 de marzo fue el Día Internacio-

nal de los Bosques, por lo cual es un buen momento para reflexionar: ¿Qué estamos haciendo para cuidarlos? No es suficiente plantar árboles sin un plan. Necesitamos políticas efectivas que fomenten la restauración de ecosistemas, el manejo sostenible de nuestros bosques y la educación ambiental desde pequeños. Nosotros también podemos aportar, desde tener un consumo responsable, apoyar iniciativas de reforestación y, sobre todo, entender que sin bosques, nuestro futuro es incierto.

Jorge Leiva González, UBO